

Participer à une neuvaine, c'est simple. On se fixe une heure (seul ou en famille). On commence par le signe de la croix et la lecture de l'intention du jour. A la fin de celle-ci on prie en silence puis on dit un Notre Père, au moins, et un Je vous salue Marie, puis le gloire à Dieu. On termine par la prière de conclusion et le signe de croix chaque jour.

Dieu fait grâce, les temps nouveaux commencent ! Voici que paraît Jean, le plus grand des prophètes, pour préparer à son Seigneur un peuple bien disposé.

Premier jour

St Jean-Baptiste, Toi que la tradition nomme le précurseur tu nous dis aujourd'hui « Repentez-vous car le royaume de Dieu est proche » Mt 3,2. Nous le demandons par cette humble prière, ouvre en nous les chemins du Royaume, donne-nous de nous convertir à l'Évangile du Christ.

Délivre-nous de tout mal, protège-nous, Ô grand St-Jean de Tulle.

NP, JVM, Gloire au Père

Deuxième jour

Voix qui clame : « Frayez pour Dieu la route ! », Il vient pour témoigner de Celui qu'il précède, le Verbe né au sein de Dieu, Lumière que nul n'a vue.

St Jean-Baptiste, toi dont la Parole fait entendre la Voix Puissante du Seigneur, tu nous dis « Dieu peut des pierres faire surgir des enfants d'Abraham » Mt 3,9. Délivre-nous de la terrible maladie et range-nous du côté des vivants.

Délivre-nous de tout mal, protège-nous, Ô grand Saint-Jean de Tulle.

NP, JVM, Gloire au Père

Troisième jour

Le Royaume s'ouvre à qui veut le prendre : aux rives du Jourdain Jean rassemble les foules. Il crie l'urgence d'accueillir le Christ au milieu des siens.

Saint Jean-Baptiste, toi l'envoyé de Dieu, tu « rends témoignage à La Lumière, tu n'étais pas la Lumière, Tu l'annonces ». Donne-nous Seigneur de redécouvrir la vraie Lumière et la vraie Foi, celle au Christ mort et ressuscité pour nous qui vient toujours au devant de nous.

Délivre-nous de tout mal, protège-nous, Ô grand Saint-Jean de Tulle

NP, JVM, Gloire au Père

Quatrième jour

Jean tressaille lorsque l'Époux s'avance : il sait qu'il va décroître et sa joie est parfaite, car Jésus seul donne l'Esprit. Les hommes y seront plongés.

St Jean-Baptiste, toi qui protèges nos vies, redonne-nous le goût de la vraie joie. Une joie habitée par l'Esprit Saint. Donne-nous ce dont nous avons besoin en ces jours difficiles pour avancer joyeusement à ta suite.

Délivre-nous de tout mal, protège-nous, Ô grand Saint-Jean de Tulle.

NP, JVM, Gloire au Père

Cinquième jour

L'Évangile est annoncé aux pauvres et Jean peut désormais retourner au silence; mais par sa mort il est témoin des noces de son Sauveur.

Saint Jean-Baptiste, tu sais la pauvreté de nos cœurs et de nos âmes. Notre vie est pleine d'idéologies, de petites certitudes mesquines, de consommation. Donne-nous la grâce de découvrir l'Humilité. Donne aux orgueilleux l'humilité nécessaire pour qu'ils entendent Ta voix : conversion, paix, confiance.

Délivre-nous de tout mal, protège-nous, Ô grand Saint-Jean de Tulle

NP, JVM, Gloire au Père

Sixième jour

La gloire de Dieu est la seule passion qui te dévore. Jean, le Précurseur, tu surgis avec la force d'Elie, pour semer la parole venue d'ailleurs.

Saint Jean-Baptiste, toi qui accomplis la promesse faite à Israël, tu nous ouvres le chemin de la nouvelle alliance de notre Dieu qui vient à la rencontre de chacun.

Nous t'en prions humblement délivre-nous de nos pestes d'aujourd'hui et redonne-nous l'Espérance, l'assurance et la paix de la Foi. Enlève de nos cœurs toute crainte car tu te tiens à nos côtés.

Délivre-nous de tout mal, protège-nous, Ô grand Saint-Jean de Tulle.

NP, JVM, Gloire au Père

Septième jour

Tu es cette voix qui remplit le désert du cœur de l'homme : « Vois, l'Agneau de Dieu, L'Envoyé, qui prend sur lui nos



péchés, Il se tient à la porte, Écoute-le ! »

Saint Jean-Baptiste, toi qui nous conduis à l'Agneau de Dieu. Ton évangile est pour tous, les biens portants comme les boiteux, rien n'est impossible pour celui qui croit en Toi. Manifeste ta puissance au cœur du monde : puissance d'amour, de réconciliation et de vérité.

Délivre-nous de tout mal, protège-nous, Ô grand Saint-Jean de Tulle

NP, JVM, Gloire au Père

Huitième jour

Jean ami de l'Époux, tu partages sa joie d'une âme pure. Homme au cœur de feu, Ton regard sur l'invisible est fixé : Tu vas boire à la coupe du Fils de Dieu.

Jean le Baptiste, tu es celui qui nous donne de contempler l'invisible présence du Christ Jésus.

En ces temps d'incertitudes, donne-nous de découvrir ta présence au cœur du monde, au cœur de nos frères. Regarde et soutiens le dévouement des équipes de santé, elles nous rappellent que rien de ce qui est humain ne t'est étranger.

Délivre-nous de tout mal, protège-nous, Ô grand Saint-Jean de Tulle

NP, JVM, Gloire au Père

Neuvième jour

Témoin de l'Agneau, tu t'avances au chemin de la lumière.

Jean, homme choisi parmi nous, tu resteras le plus grand, mais, la dernière place, tu l'as ravie.

Saint Jean-Baptiste, toi qui portes notre Foi, tu nous plonges au cœur de notre baptême donne-nous de vivre pleinement de cette grâce que nous avons reçue : Prêtre, Prophète et Roi.

Donne-nous d'agir et de vivre que pour ta seule gloire. Que je vive ou que je meure Seigneur donne-moi d'accomplir la volonté de ton amour.

Les Chrétiens de Tulle et de l'Espace missionnaire se confient à Saint Jean-Baptiste de la Lunade. En effet depuis 1347, Mgr Grand Saint-Jean protège la ville des pestes d'hier et d'aujourd'hui. Cet acte simple de Foi peut se vivre très simplement en déposant une bougie à la cathédrale, ou dans l'église du village qui reste ouverte (il y a des bougies à cet effet) ou en participant à la neuvaine qui sera comme une montée vers Pâques.

Participer à une neuvaine, c'est simple. On se fixe une heure (seul ou en famille). On commence par le signe de la croix et la lecture de l'intention du jour. A la fin de celle-ci on prie en silence puis on dit un Notre Père, au moins, et un Je vous salue Marie, puis le gloire à Dieu. On termine par la prière de conclusion et le signe de croix.

Délivre-nous de tout mal, protège-nous, Ô grand Saint-Jean de Tulle

NP, JVM, Gloire au Père

Prière Finale pour chaque jour

Saint Jean-Baptiste, Monseigneur Grand Saint-Jean, toi qui protège notre ville de Tulle depuis des siècles, garde nous de la maladie et de la mort. Protège nos malades, accompagne nos mourants, soutiens les soignants, encourage-nous dans l'épreuve.

Redonne-nous confiance, force et Paix. Éloigne de nous le mal et la souffrance. Rends-nous l'Espérance de La Foi.

Que Saint Jean-Baptiste unisse sa prière à la mienne, et que sa présence rassurante et bienveillante, me garde toujours sous la protection du Seigneur Christ.